

**ASSEMBLEIA DE FREGUESIA
DE
OLEIROS – AMIEIRA**



OLEIROS | AMIEIRA
JUNTA DE FREGUESIA

ACTA

Nº3 / 2017

REUNIÃO ORDINÁRIA

DIA 20 DE DEZEMBRO DE 2017

ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE OLEIROS – AMIEIRA

Nº2 / 2017

REUNIÃO ORDINÁRIA

DIA 20 DE DEZEMBRO DE 2017

Aos Vinte dias do mês de Dezembro de Dois Mil e dezassete, pelas Vinte Horas e vinte e três Minutos, no edifício da Sede da Junta de Freguesia de Oleiros – Amieira, reuniu em Sessão Ordinária a Assembleia de Freguesia de Oleiros – Amieira, com a seguinte ordem de trabalhos, respeitando a Convocatória emitida no dia 11 de Dezembro de 2017 (Anexo 1):-----

1. Período “ Antes da Ordem do Dia”-----
 - 1.1 – Leitura e apreciação da ata da reunião ordinária de 14/09/2017
 - 1.2 – Leitura e apreciação da ata da reunião extraordinária de 04/11/2017
 - 1.3 – Apreciação ou informação sobre assuntos de interesse da Freguesia;-----
2. Período de “Ordem do Dia”-----
 - 2.1 – Apreciação de uma informação escrita do Sr. Presidente da Junta de Freguesia, acerca da Situação Financeira, nos termos da alínea v), do nº1, do art.º 18º da Lei nº75/2013 de 12 de Setembro;-----



2.2 – Apreciação e votação do Mapa de Pessoal para o Ano de 2018, de acordo com o nº3 do artº 5º da Lei nº12-A/2008, de 27 de Fevereiro;-----

2.3 – Apreciação e votação do orçamento e Plano Plurianual de Investimentos para o Exercício de 2018, nos termos da alínea a) do nº1, do art.º9º da Lei nº75/2013 de 12 de Setembro;-----

2.4 – Apreciação e Votação do Regulamento de Taxas para o Ano de 2018, nos termos da alínea d) do nº1, do art.º9º da Lei nº 75/2013 de 12 de Setembro;-----

3. Período Destinado ao Público;-----

O Presidente da Mesa de Assembleia de Freguesia, Sr. António Martins Ventura, deu de imediato início aos trabalhos, estando presentes em sala os membros eleitos da Assembleia de Freguesia de Oleiros – Amieira: António Martins Ventura, Anabela Paula Martins Rodrigues, Paulo Jorge Almeida Matos Batista, Felipe de Jesus Alves Domingues, Cristina Maria Dias Garcia, Paulo Miguel Mendes Fernandes, António Miguel Antunes Mendes, Helena Cristina Batista Boaventura Antunes Antão. Ausente, esteve apenas o membro Albino Coelho Caldeira. O executivo da Junta de Freguesia de Oleiros - Amieira, fez-se representar pelo Presidente de Junta António Jorge Fernandes Antunes, o secretário António Miguel Afonso Fernandes e a tesoureira Isabel Maria da Conceição Figueiredo.-----

1. Período “Antes da Ordem do Dia”-----

No “Período Antes da Ordem do Dia”, usou da palavra o 2º Secretário da Assembleia de Freguesia, o Sr. Paulo Jorge Almeida Matos Batista, solicitou a palavra para proceder à leitura da ata da reunião ordinária do dia 14 de Setembro de 2017.

Após a leitura da ata, não havendo quaisquer observações ou correcções a fazer por parte dos membros da Assembleia de Freguesia, o Sº Presidente da Assembleia, Sº António Martins Ventura, colocou a mesma a votação, a qual obteve a seguinte votação: 0 votos contra, 3 votos de abstenção (pelos deputados do PSD), 6 votos favoráveis. Ata aprovada por maioria.-----

Pede a palavra o membro da Junta de Freguesia, a Sª Cristina Maria Dias Garcia, questiona se podiam mandar por email as atas?-----

Unid 3

Em resposta o S^o Presidente diz se todos tiverem acesso ao email, podemos por em apreciação.-----

Foi adiada a leitura da ata da reunião extraordinária de 4 de Novembro de 2017.-----

1.3 – Apreciação ou informação sobre assuntos de interesse da Freguesia;-----

O primeiro ponto da ordem de trabalhos iniciou com a intervenção do S^o Presidente de Junta, António Jorge Fernandes Antunes, para dar conhecimento à Assembleia de Freguesia, sobre assuntos do seu interesse: destacou o S^o Presidente da campanha de Natal no comércio local; está a decorrer o ATL com as crianças de férias de Natal; no trabalho do orçamento e do plano de 2018.-----

Pede a palavra o membro da Junta de Freguesia, o S^o Felipe de Jesus Alves Domingues, para questionar o executivo, se há regimento da Junta de Freguesia?-----

Em resposta, usou da palavra o S^o Presidente da Junta, podemos trabalhar em conjunto para construir um regimento ao abrigo do regime geral para a Assembleia da Junta.-----

Pede novamente a palavra o S^o Felipe de Jesus Alves Domingues, relativamente ao regulamento ou norma do espaço de laser, achando que deve haver uma norma para a sua utilização?-----

Em resposta o S^o Presidente de Junta, diz que é com grande satisfação a ocupação do espaço, que é ocupado a custo zero, havendo no mesmo anúncios para sua utilização. -

Pede novamente a palavra o S^o Felipe de Jesus Alves Domingues, acha que deve haver uma norma para o espaço, critérios e normas de utilização, quando este é solicitado.—

Em resposta o S^o Presidente de Junta, que se faça chegar uma proposta à Assembleia de um regulamento para o espaço.-----

Tomando novamente a palavra o S^o Presidente de Junta, informa que está a decorrer o no concurso de Natal, que envolve as associações e escolas, sendo com tema livre sobre o Natal.-----

2.Período de “ordem do dia”

2.1 – Apreciação de uma informação escrita do senhor Presidente de Junta de Freguesia, acerca da situação financeira, nos termos da alínea v), de n^o1, do art.^o18^o da Lei n^o75/2013 de 12 de Setembro;-----

Solicitou a palavra o S^o Presidente de Junta, S^o António Jorge Fernandes Antunes, para fazer um ponto da situação financeira da Freguesia, resumiu o S^o Presidente o que tinha sido enviado para todos como Resumo Diário de Tesouraria, acrescentando que a situação financeira se encontra equilibrada.-----

Usa da palavra a S^a Cristina Maria Dias Garcia, em que refere que o pagamento do protocolo do Município já foi efectuado em Outubro 2017, mencionando que é pago de mandato a mandato. -----

Em resposta o S^o Presidente da Junta diz que tem que validar o que a deputada diz, revendo o protocolo, mas achando que não é assim.-----

Volta a ter uso da palavra a S^a Cristina, em que sugere que se faça um relatório ou uma listagem dos pagamentos de assembleia a assembleia.-----

O S^o Presidente de Junta menciona que a contabilidade vai ter que mudar a partir de 31 de Dezembro, porque era uma contabilidade organizada de acordo com o Pocal e a partir desta data vai passar a ser de acordo com o regime SNC. -----

2.2-Apreciação e votação do Mapa de Pessoal para o ano de 2018, de acordo com o n^o3 do art^o 5^o.da Lei n^o 12-A/2008, de 27 de Fevereiro;-----

Toma da palavra o S^o António Miguel Afonso Fernandes, explicando o Mapa de Pessoal que foi enviado para todos os membros da Assembleia de Junta de Freguesia.-----

O Presidente da Assembleia de Junta de Freguesia, o S^o António Martins Ventura, colocou o mesmo a votação, que teve o seguinte resultado: 0 votos contra e 9 votos a favor. Mapa de Pessoal para o Ano 2018, aprovado por Unanimidade.-----

2.3- Apreciação e votação do Orçamento e Plano Plurianual de Investimentos para o exercício de 2018, nos termos da alínea a) do n^o 1, do art^o 9^o da Lei n^o 75/2013 de 12 de Setembro;-----

Toma da palavra a S^a Isabel Maria da Conceição Figueiredo, fazendo um resumo do documento sobre o Orçamento e Plano Plurianual de Investimentos, enviado para todos os membros da Assembleia de Junta de Freguesia.-----

Toma o uso da palavra o S^o Felipe de Jesus Alves Domingues, que ao iniciar os quatro anos de mandato queria contribuir com ideias para as actividades para o próximo ano, que poderia ter havido uma reunião informal, que gostariam de ter sido chamados. ----

Continuando, fala do plano e financiamento, dizendo que o que toca a receita está mencionado um financiamento de 180.000,00 euros e também uma transferência de 30.000,00 euros vindo da Pinhal Maior, perguntando onde se enquadra as duas verbas e em que perspectiva. Em resposta o S^o Presidente da Junta S^o António Jorge Fernandes Antunes, essas duas verbas enquadram-se na perspectiva da ambição. Em relação ao orçamento e á participação dos elementos representados, o S^o Presidente refere que enviou um email no dia 13 de Novembro ao S^o Albino Coelho Caldeira, que passou a ler, referindo a sua participação para planeamento e actividades da junta de freguesia do próximo ano, onde não obteve resposta. Refere ainda que nos anos anteriores tem tido o mesmo procedimento.-----

Tem a palavra a S^a Cristina Maria Dias Garcia, pergunta sobre um projecto de aquisição de terreno para multiusos, onde é o terreno e como executar esse projecto. Em resposta o S^o Presidente da Junta diz que é uma ambição nossa e o local é nos Cancinos.-----

Tem o uso da palavra o S^o António Miguel Antunes Mendes, questiona sobre a verba de 30.000,00 euros na parte do associativismo se vai ser o mesmo. Em resposta o S^o Presidente da Junta diz que é muito semelhante aos anos anteriores. -----

Tem uso da palavra a S^a Helena Cristina Batista Boaventura Antunes Antão, perguntando se existe alguma estratégia em relação á floresta. Em resposta o S^o Presidente da Junta fala da grande preocupação com a floresta, e dos investimentos feitos na mesma, somente com os recursos da junta.-----

O S^o Presidente da Mesa da Assembleia de Junta de Freguesia coloca em votação o ponto 2.3, três abstenções (pelos deputados do PSD), e aprovada por maioria.-----

2.4. Apreciação e votação do regulamento de taxas para o ano de 2018, nos termos da alínea d) do nº1 do artº 9º da Lei nº 75/2013 de 12 de Setembro;-----

Tem o uso da palavra o S^o António Miguel Afonso Fernando, não havendo alteração nenhuma ao ano anterior, salientando que no ano anterior aprovamos a isenção de taxas de residência.-----

Pede a palavra o S^o Presidente da Junta de Freguesia, mencionando que a aprovação de taxas é obrigatório, para começar a funcionar em Janeiro.-----

O Sº Presidente da Mesa de Assembleia de Junta, coloca em votação o ponto 2.4, obtendo uma aprovação por unanimidade.-----

3. Período destinado ao público;-----

Tem uso da palavra o Sº Alfredo de Jesus Martins, reafirma que por diversas vezes mencionou porque não se fazia uma exposição dos quadros dos antigos combatentes.

Menciona também que chamou atenção o Sº Presidente da Junta de Freguesia para o perigo dos estacionamento dos carros pesados por cima do tecto das instalações do parque de lazer da Junta, querendo uma data para colocação de avisos de não estacionamento para carros pesados-----

Em resposta o Sº Presidente da Junta de Freguesia, diz que foi verdade que se falou destas dois temas, começando por falar nos quadros dos antigos combatentes. Pensou fazer a exposição na feira do pinhal no pavilhão da Junta de Freguesia, mas o espaço em si não foi possível, mas será feita essa exposição, num cenário próprio. Em relação ao espaço de lazer, não vamos conseguir criar barreira, somente conseguimos sinalizá-la e está se a tratar do assunto.-----

Não havendo mais declarações a fazer, pelas vinte e uma hora e trinta dois minutos, do dia 20 de Dezembro do ano de 2017, o Presidente da Mesa de Assembleia de Junta de Freguesia, o Sº António Martins Ventura, deu por encerrada a sessão de trabalhos, da qual foi lavrada a presente ata, que depois de lida e aprovada em nova Assembleia de Freguesia, será assinada pelos membros que constituíram mesa.

-----Presidente da Assembleia-----

(António Martins Ventura)



-----1º Secretário de Mesa da Assembleia-----

(Anabela Paula Martins Rodrigues)



-----2º Secretário de Mesa da Assembleia-----

(Paulo Jorge Almeida Matos Batista)

